



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

SECOM / SECRETARÍA DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA # 34

‘ALCALDE DE LA GENTE’, POR EL CRECIMIENTO DE GIRÓN

El alcalde Carlos Román participó en los ‘Talleres Siempre Santander’ que, liderados por el mandatario de los santandereanos, Mauricio Aguilar, se realizan con el propósito de construir el Plan de Desarrollo ‘Santander Para el Mundo’.

En compañía de los alcaldes y habitantes de la provincia Metropolitana, el mandatario de los gironeses solicitó apoyo al Gobierno Departamental para la ejecución de los siguientes proyectos:

- Dotación de la nueva Clínica Girón.
- Construcción del intercambiador de la 105.
- Construcción del anillo vial Piedecuesta – Girón.
- Centro de educación superior.
- Centro de bienestar, adopción y cuidado animal.
- Construcción de la política animalista.
- Mesas de trabajo para erradicar los olores ofensivos.
- Conectividad para los colegios.
- Vivienda digna y servicios públicos de calidad.
- Construcción del Centro para la población con discapacidad.
- Seguridad y convivencia.

Con recursos propios y del departamento, Carlos Román le apuesta a seguir transformando a Girón y así lograr convertirlo en un referente a nivel nacional.

Girón, Santander – 5 de marzo de 2020